

24/7-Rettungsflug aus OÖ soll 2026 kommen

OÖ/SUBEN. Auch aus Oberösterreich soll künftig ein ÖAMTC-Notarzthubschrauber in den Nachtstunden starten können. „Im Laufe des Jahres 2026 wird ein 24/7-Notarzthubschrauber den Betrieb aufnehmen“, so LH-Stellvertreterin Christine Haberlander (ÖVP). „Wir arbeiten seit einigen Wochen mit dem Land OÖ sowie Bayern an einem Konzept für verlängerte Dienstzeiten und einen möglichen 24/7-Betrieb am Stützpunkt Suben“, bestätigt Marco Trefanitz, Geschäftsführer der ÖAMTC-Flugrettung.



Foto: ÖAMTC

Alle Inhalte zum Thema



Kreditsperre halbiert

OÖ. Das Land OÖ halbiert die als Vorsichtsmaßnahme im Landeshauptamt eingeführte Kreditsperre für die Ermessensausgaben – jedes Budget, über das die Landesräte frei verfügen können – von zehn auf fünf Prozent. Damit würden 25 Millionen Euro für wichtige Projekte frei, darunter zur Ankurbelung der Wirtschaft, so Landeshauptmann Thomas Stelzer (ÖVP) und LH-Stellvertreter Manfred Haibuchner (FPÖ).

Alle Inhalte zum Thema



Netzwerk Pflegelehre

OÖ. Mit einem neu gegründeten „Netzwerk Pflegelehre“ wollen Land OÖ und Pflegeeinrichtungen die Pflegelehre weiter verbessern. Martin König, Geschäftsführer Soziale Netzwerke GmbH, wurde von Sozial-Landesrat Christian Dörfler (ÖVP) als Koordinator beauftragt. Aktuell absolvieren 44 junge Menschen ihre Ausbildung in 14 oö. Alten- und Pflegeheimen.

Alle Inhalte zum Thema



INFOTECH

Tag des offenen Rechenzentrums

RIED. Die Infotech EDV-Systeme GmbH lädt zum „Tag der offenen Rechenzentren“ ein. Die Veranstaltung wird von der Austrian Data Center Association (ADCA) organisiert und findet heuer erstmals in Österreich statt.

„Wir kaufen online ein, erledigen Bankgeschäfte über das Internet, speichern Fotos in der Cloud und streamen Filme – doch kaum jemand weiß, wo all diese digitalen Prozesse tatsächlich stattfinden. Mit der Teilnahme am Tag der offenen Rechenzentren möchten wir zeigen, wo das Internet zuhause ist“, erklärt Infotech-Geschäftsführer Martin Mallinger. An insgesamt sechs Standorten in vier Städten öff-

nen Rechenzentrumsbetreiber ihre Türen für exklusive, geführte Touren. „Unser Rechenzentrum ist das digitale Rückgrat zahlreicher Unternehmen in der Region – beim Tag der offenen Rechenzentren können Interessierte hautnah erleben, welche Technologien und Abläufe dahinterstecken“, so Mallinger. Der Aktionstag richtet sich an Technikbegeisterte, Studierende und alle Interessierten. Infotech-Experten aus den Bereichen IT, Netzwerksicherheit, Energieeffizienz und Nachhaltigkeit stehen für Fragen und Gespräche bereit. ■

Freitag, 7. November
Schärdinger Straße 35, Ried
Anmeldung unter: <https://tdor.at>



Warnung vor Finanz-Online-Betrugsmasche

OÖ. Kriminelle versenden gefälschte FinanzOnline-Nachrichten per SMS und WhatsApp und locken Opfer mit Phishing-Links, um Zugang zu sensiblen Daten zu erlangen. Die betroffenen Personen werden zum Anklicken eines Links verleitet, der angeblich zur Verlängerung führt. Sobald er angeklickt wird, kontaktieren die Betrüger ihre Opfer telefonisch und drängen sie zur Installation einer Fernzugriffs-Software. Lösen Sie alle Nachrichten mit Links und gestatten Sie niemandem Zugriff auf Ihren Computer.

Polizeimeldungen aktuell auf tips.at



TISCHLEREI BRANDSTÖTTER GMBH

Alles für Ihr Haus!

**KÜCHEN | MÖBEL | TÜREN
FENSTER | SONNENSCHUTZ**

✉ www.tischlerei-brandstoetter.at
✉ tischlereibrandstoetter
✉ Tischlerei Brandstötter GmbH

📞 07743 27249

STANDORTWECHSEL

Radarautos

RIED. Die drei mobilen Radarautos wechseln mit November ihren Standort. Geblitzt wird ab sofort in der Gartenstraße, Bahnhofstraße und in der Brucknerstraße. ■

RICHTIGSTELLUNG

Erratum

GURTEN. In der letzten Ausgabe von Tips ist der Redaktion ein Fehler unterlaufen. Im Rahmen der Sonderreportage „Sprungbrett Lehre“ wurde ein Beitrag über die Firma Fill in Gurten veröffentlicht. Dabei wurde irrtümlich die Bezeichnung Fill Metallbau verwendet.

Richtig ist, dass es sich um die Firma Fill Maschinenbau GmbH handelt. Wir bitten diesen Fehler zu entschuldigen. ■



Foto: Weihbold